

ACTUS SPORTIVES

Nous sommes heureux de vous annoncer les succès récents de nos élèves au championnat académique de judo de ce mercredi 14 février. Un groupe de 18 élèves du collège et du lycée s'est rendu à Bayeux pour représenter notre école.

Le lycée Saint-Ouen a obtenu une belle troisième place, ce qui le qualifie pour les championnats de France de judo en avril à Châtellerault. Félicitations à notre équipe composée d'Axel Piquenot, Robin Lo Vasco, Manon et Paulyne Hébert ainsi qu'Oriane Duvieu.

Au niveau collège, Emma Piquenot a terminé deuxième et Anselme Mauger cinquième dans leurs catégories respectives.

Cette journée a aussi été marquée par les succès de nos élèves en certifications. Bravo à Oriane Duvieux pour sa certification de Jeune Coach, et à Kenza Leroux, Maïwen Barcos et Paul Anquetil pour leurs certifications de Jeunes Arbitres.

Félicitations également à Océane Creusson, Molly Moisy et Lounéa Quesney pour leurs rôles respectifs de commissaire de table et de jeunes reporters.

Un grand bravo à tous nos élèves pour leurs performances exceptionnelles !

